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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 15 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno quindici del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta essere assente il 

Cons.  Buccola.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Ruggiero, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: chiede al Segretario di procedere con la lettura dei verbali il quale procede con la lettura del 

verbale della seduta del 13/10/2020. 

Il Presidente: terminata la lettura, chiede al Segretario di continuare la lettura della proposta di delibera di 

Consiglio comunale n. 31 iscritta al 4 punto all’o.d.g., interrotta nella seduta del 13 ottobre e riprendere da 

pagina 9.4. 

Durante la lettura alle ore 09:48 abbandona la seduta per motivi personali il Cons. Dentici. 

Il Presidente: terminata la lettura, invita il V.P. Schiera a relazionare in merito. 

Il V.P. Schiera: riferisce che come nei casi delle precedenti proposte discusse, si ritrova la stessa 

problematica e cioè che i benefici si potranno avere solo nel caso non ci siano motivi ostativi da parte della 

Comunità Europea che potrebbe considerare questi benefici “aiuti di stato” cosa non consentita e tutto 

questo anche con l’assenza di responsabilità del Comune o del Sindaco o quant’altro, motivo per cui si 

asterrà dal votare la proposta. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la proposta de quo il Presidente 

sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Dentici con il Cons. Buonpasso e procede alla votazione il cui esito è 

il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Dentici)  

Favorevoli             08 

Astenuti              01 (Schiera)  

Contrari   00 

La proposta di Delibera di Consiglio Comunale n. 31 avente ad oggetto: “Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo 

perequativo degli Enti Locali - agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della 

TARI 2020 - integrazione Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI) – utilizzo quota 

spettante a valere sulla riserva di cui alla Intesa del 16/07/2020 in sede di Conferenza Regione – Autonomie 

Locali” (prot. 832128 del 14/09/2020) è approvata all’unanimità dei presenti. 

Si passa alle comunicazioni: 

Il Presidente: in merito alla questione Decentramento, comunica di essere stato convocato dal 

Presidente della III Commissione Consiliare, Cons. Caracausi, per giorno 20/10/2020 alle ore 9:00 per 

notizie inerenti il Regolamento sul Decentramento. Lo stesso ha riferito di avere inviato nota al Presidente 

del Consiglio Comunale Totò Orlando con oggetto: “L.R. del 26/06/2015 n.11 disposizioni in materia di 
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composizione dei Consigli e delle Giunte Comunali e di status degli Amministratori locali e di Consigli 

Circoscrizionali – disposizioni varie” e ne dà lettura. La nota datata 13 ottobre è stata inviata oltre che al 

Presidente del Consiglio Comunale, all’Assessora al Decentramento Giovanna Marano ed ai capi gruppo del 

C.C. Sembra, quindi, che qualcosa si cominci a muovere, nell’incontro di giorno 20 p.v. si vedrà cosa 

riferirà la Commissione e successivamente potersi determinare in merito. 

Il Cons. Ruggiero: dopo tutte le lotte sostenute fin qui, finalmente “qualcosa si muove”; non si dovrà per 

nessun motivo allentare la presa e vigilare su quanto avrà da dire il C.C. in merito: Ringrazia tutti coloro che 

si sono adoperati per ottenere “questo” 1° risultato e rimane in attesa dell’incontro diretto con il C.C. 

peraltro richiesto da tempo. 

Il Cons Lupo: comunica che da due sere Via Altofonte alta – Piazza Pagliarelli e Via Olio di Lino, sono 

totalmente al buio; contattata l’AMG non si è ottenuto nessun risultato, i tecnici non sono ancora intervenuti.  

Chiede, pertanto, un sollecito in quanto si tratta di salvaguardare anche l’incolumità dei residenti che nelle 

ore serali quasi non possono uscire di casa, aggiunge che lo stesso problema esiste anche in Via Sambucia. 

Il Presidente: era già a conoscenza del problema e comunica di avere già inoltrato sollecito per un 

intervento. 

Alle ore 10:18 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta 

 
       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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